

Resellarán Billetes Ante Inflación en Nicaragua

MANAGUA, octubre 16 (DPA).— El gobierno de Nicaragua comenzará a usar el sistema de "resello" de los billetes para facilitar las operaciones comerciales ante la creciente inflación económica que experimenta el país.

El año pasado la inflación alcanzó un 800 por ciento, mientras que en 1987, se estima que podría llegar al doble de ese porcentaje. Para evitar "las maletas de billetes", se anunció que circularán a partir del próximo lunes billetes de 20 mil córdobas, que

son los de 20 córdobas pero con un sello especial.

20 mil córdobas equivalen a 2.10 del dólar norteamericano. En el cambio paralelo el dólar se cotiza a 9.500 córdobas por 1.

La dificultad que experimenta la población nicaragüense se basa en que para mínimas operaciones comerciales la gente tiene que cargar fajos de billetes. El sistema de pagos en cheques no funciona adecuadamente por la lentitud con la que operan los bancos estatales.

Emigración de Refugiados Cubanos Aprueba EE.UU.

WASHINGTON, octubre 16 (UPI).— El Senado aprobó medidas para facilitar la emigración de hasta 30.000 ex presos políticos cubanos a Estados Unidos, eliminan-

do un requisito actual de que hayan cumplido por lo menos 10 años en las cárceles de la Isla.

El Senado incluyó en

—Favor pase a la página 21



CANCER. Estados Unidos, octubre 16. La Primera Dama, Nancy Reagan, será sometida a un test de cáncer en el pecho, en el Hospital Bethesda. (Cable-foto AP).

Niña Continúa Atrapada en Pozo

MIDLAND, Estados Unidos, octubre 16 (UPI).— Desde que el miércoles por la mañana cayera al fondo de un pozo de agua seco, esta tarde por fin Jessica McClure pudo agarrar una mano hu-

—Favor pase a la página 43.

México Exportará más Café y Obtendrá Menos Ganancias

MEXICO DF, octubre 16 (EFE).— México exportará en 1987 alrededor de 3,6 millones de sacos (de 60 kilogramos

cada uno) de café, cantidad similar a la vendida el año pasado, pero reci-

—Favor pase a la página 43.

12 Muertos en Londres por Fuerte Tormenta

LONDRES, octubre 16 (UPI).— Una fuerte tormenta azotó hoy el sur de Inglaterra, provocando por lo menos una docena de muertos, la destrucción de casas y

edificios y prácticamente paralizándola vida en gran parte de la región, informaron las autoridades.

—Favor pase a la página 43.



DERRIBADA POR VIENTOS. Portsmouth, Inglaterra, octubre 16. Julie Turner juguetea en una cabina telefónica, que fue derribada por fuertes vientos y una torrencial lluvia que azotó Londres. (Cable-foto AP).



INAUGURAN COLEGIO. París, octubre 16. Los Reyes de España, Juan Carlos y Sofía, junto al Presidente de Francia, Francois Mitterrand, inauguran el Colegio Español en el Centro Universitario de Pavillon, en París. (Cable-foto AP).



REGRESA. Jerusalén, octubre 16. Ida Nudel, activista judía y emigrante de la Unión Soviética, llega a la casa del ex-Primer Ministro israelí, Menachen Begin, escoltada por el empresario norteamericano Armand Hammer (Izq.), y otras personas no identificadas. (Cable-foto AP).

Activista Judía Ida Nudel Sale de Moscú Hacia Israel

TEL AVIV, octubre 16 (AP).— Ida Nudel, la diminuta mujer apodada "El ángel guardián" por su incansable labor en favor de los judíos soviéticos encarcelados, tiene previsto llegar hoy a este país procedente de Moscú después de una lucha de 16 años por emigrar.

Nudel, de 56 años, cuya determinación y valentía le ganó fama internacional y la convirtió en una heroína en Israel, tiene previsto lle-

gar en un vuelo directo a bordo del avión privado del multimillonario norteamericano Armand Hammer.

La actriz norteamericana Jane Fonda, que visitó a Nudel en la Unión Soviética en 1984 y gestionó su salida del país, figura entre los millares de personas que irán a esperarla al aeropuerto internacional Ben Gurion para saludarla.

Nudel se reunirá en

—Favor pase a la página 21.

Resumen mundial

Pde. de Burkina Faso fue Muerto en Golpe de Estado



Thomas Sankara.

ACCRA, octubre 16 (DPA).— El Presidente de la república africana de Burkina Faso, el capitán Thomas Sankara, murió en un baleo al ser derrocado ayer por un cruento golpe militar encabezado por su segundo en el mando y ministro de Justicia, el capitán Blaise Campaore, en un cuartelazo que habría dejado una centena de muertos.

En Uagadougou, la capital de la ex-república de Alto Volta, reinaba hoy la calma, con soldados patrullando las calles, mientras en el gobierno se instaló un "frente patriótico" que cerró fronteras y aeropuertos, declaró toque de queda y puso en libertad a todos los presos políticos, según informaciones recibidas en Accra.

Sankara, el quinto Presidente del país desde su independencia de Francia en 1960, que se hizo del poder en 1983 tras una serie de golpes de

—Favor pase a la página 27.

Ayuda Alimentaria Para Ecuador y El Salvador

BRUSELAS, octubre 16 (EFE).— La Comisión Europea, órgano motor de la Comunidad Económica Europea,

—Favor pase a la página 34.

Prácticas Navales Para Defensa de Costa en E.U.

NEW LONDON, Estados Unidos, octubre 16 (UPI).— Una serie de grandes ejercicios militares, diseñados para simular un ataque a la costa de Estados Unidos, se realizará la próxima semana en Long Island Sound, dijeron fuentes militares.

Los "juegos de guerra" denominados Agile Knight 88 (Caballero Agil 88) involucrarán a 1.400 efectivos de la Armada, Guardacostas y la Guardia Nacional del estado Connecticut, quienes practicarán operaciones de barreminas y protección de puertos y navegación, dijeron las fuentes.

Las actividades comenzarán el lunes y se desarrollarán por cinco días,

to de New London, dijo Carol Alexander, vocera de la base de submarinos en Groton.

El ejercicio estará bajo el comando del contralmirante de Guardacostas, Robert Johanson, y es el primero de su clase realizado en el Sound, dijo Alexander.

Habrán nueve barcos, tres de la Armada, incluyendo la fragata rápida Miller y el barreminas Afray, y seis unidades de Guardacostas, incluyendo varios escampavias.

Alexander dijo que el barrido de minas en el ejercicio es similar a las actividades que actualmente lleva a cabo la Marina en el Golfo Pérsico.